



München, 04.02.2020

Antrag

Luise-Kiesselbach-Platz: Straßenbegleitgrün in Grünfläche wandeln

Der Bezirksausschuss 7, Sendling-Westpark, fordert:

Die Grünfläche des nach dem Tunnelbau neu gestalteten Luise-Kiesselbach-Platzes ist in der Bauleitplanung dauerhaft als Grünfläche auszuweisen.

Begründung:

Bislang sind die Grünflächen des Luise-Kiesselbach-Platzes immer noch als Straßenbegleitgrün ausgewiesen. Dies entsprach den Verhältnissen vor der Fertigstellung des Tunnelbauprojekts, entspricht jedoch nicht mehr den heutigen Gegebenheiten.

Mittlerweile ist der Luise-Kiesselbach-Platz entsprechend dem weit überwiegenden Wunsch der Bürgerinnen und Bürger in den Workshops in eine große Grünfläche mit einem Festplatz umgewandelt worden.

Demgemäß ist nunmehr vom Stadtrat der Luise-Kiesselbach-Platz dauerhaft und rechtskonform als Grünfläche darzustellen.

gez.
Alfred Nagel, Sprecher der CSU Fraktion im BA 7

Initiative:
Dieter Meyer